

夏の思い出いろいろ

お盆レク

8/14 (木)にはフランクフルトや唐揚げ、フライドポテトなど屋台風の昼食を食べました。8/15 (金)にはおいしいアイスを食べながら、たくさんの方から頂いた寄付品を景品としてビンゴ大会を行いました!!笑顔にあふれ、お腹も心も大満足でした!!



中庭での花火

UA ゼンセン イオングループ労働組合連合会 マックスバリュ 東海 MY ユニオン様より寄贈して頂いた花火を使用して、中庭で花火を楽しみました!夕闇の中、花火で皆のこやかな顔が照らされていました!!



コンサート招待

8/17 (日) 中部フィルハーモニー交響楽団様からコンサートの招待をいただきました!! 壮大なオーケストラを、みんなが一度は聞いたことのあるジブリの曲で心ゆくまで堪能しました!!



愛知県児童福祉施設卓球大会

8/19 (火)の大会。練習の成果を十二分に発揮し、チーム一丸となって戦うことができました! 団体戦では優勝👑 個人戦では中高生女子の部でM.T.さんが3位入賞! 中高生男子の部でM.Y.さんが優勝! M.R.さんが準優勝! に輝くことができました!



かがやき とよかわ 輝 まつり招待

8/23 (土) シンニチ工業株式会社様から、豊川市で開催された「とよかわ輝まつり」の栈敷席チケットとお小遣いをいただきました。自分たちの好きな音楽とともに上がるミュージック花火や、伝統ある手筒花火を楽しみました!!



プロ野球 観戦招待

中日新聞社会事業団様を通じて、名古屋中日会様をはじめとする方々、夢シート様よりバンテリンドームで開催された中日ドラゴンズの試合観戦招待をいただきました。大好きなドラゴンズが試合に勝てるよう、一生懸命応援していました!!



本宮の湯招待

今年も「本宮の湯」様に小グループでのご招待をいただきました。子ども達にとって毎年恒例の楽しみです。おやつにソフトクリームをご馳走になり、様々な種類の温泉に浸かっていました。全力で遊び、夏休みの宿題をギリギリで終わらせる等、目まぐるしい毎日でしたが、その疲れが吹き飛ばすようなひと時でした。



木下大サーカス招待

8/27 (水) 株式会社中日新聞社様、木下サーカス株式会社様から、木下大サーカス名古屋公演にご招待いただきました!! 子ども達はドキドキ・ハラハラしながら、瞬きも忘れるほど見入っていました!!



海水浴

8/8 (金) 中高生が白谷海水浴場に行きました!! 大きな波に揺られながら、気持ちよさそうに泳いでいました!! 砂浜でゆったり時間が過ぎることを楽しんでいる子もいました!

